

# AUFRUF DES ZENTRALKOMITEES DER SOZIALISTISCHEN EINHEITSPARTEI DEUTSCHLANDS

---

## *Genossinnen und Genossen!*

Die Nationale Front des demokratischen Deutschland errang bei den Volkswahlen am 15. Oktober 1950 einen großen Sieg. Die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik bekannte sich mit überwältigender Mehrheit für die Politik des Friedens und der Freundschaft mit der Sowjetunion und allen anderen friedliebenden Völkern. Der Sieg bei den Volkswahlen bestätigt aufs neue die Richtigkeit der Zusammenarbeit aller Kräfte des Friedens und der Demokratie. Er eröffnet eine neue Etappe im Kampf um das einheitliche, demokratische und friedliebende Deutschland. Die antifaschistisch-demokratische Ordnung in der Deutschen Demokratischen Republik wurde weiter gefestigt. Insbesondere wurde der Beweis erbracht, daß die Arbeiterklasse einmütig hinter der von ihrer Partei und von der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik betriebenen Politik des Friedens, der Demokratie und des Aufbaus aus eigener Kraft steht.

Ihr, die Mitglieder und Funktionäre unserer Partei, habt in den Ausschüssen und in den Aufklärungsgruppen der Nationalen Front des demokratischen Deutschland eine große Arbeit geleistet. Eurer beispielhaften Aktivität und aufopfernden Tätigkeit ist es vor allem zu danken, daß die Überzeugung von der Richtigkeit des Wahlprogramms der Nationalen Front des demokratischen Deutschland bis in die letzte Wohnung getragen und ein so glänzender Erfolg errungen wurde. Gestützt auf die Beschlüsse des III. Parteitages sind neue Formen der Massenarbeit, der Kritik und Selbstkritik entwickelt worden. Neben den zehntausenden unermüdlich tätigen älteren Genossinnen und Genossen der Partei haben vor allem auch die Mitglieder der FDJ und die Jungen Pioniere eine hervorragende Arbeit geleistet, sind Tag und Nacht auf den Beinen gewesen und haben ihre Kraft nicht geschont.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt Euch allen für diese zur Erringung des Wahlsieges geleistete Arbeit und ruft Euch zu:

Noch höher das Banner von Marx und Engels, Lenin und Stalin!

Vorwärts zu neuen Erfolgen im Kampf für den Frieden, für das einheitliche, demokratische und friedliebende Deutschland!

BERLIN, DEN 16. OKTOBER 1950

ZENTRALKOMITEE  
DER SOZIALISTISCHEN EINHEITSPARTEI DEUTSCHLANDS